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Магистерская диссертация 59 с., 29 рис., 8 табл., 68 источников 

 

НАЛОГОВАЯ СИСТЕМА, НАЛОГОВОЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО, 

НАЛОГ, СБОР, ПОШЛИНА, НАЛОГОВАЯ НАГРУЗКА, КИТАЙ, 

ТЕНДЕНЦИИ РАЗВИТИЯ. 

 

Целью диссертационного исследования является проведение 

сравнительного анализа налоговых систем Китая и Беларуси, а также 

определение путей их совершенствования.  

Актуальность магистерской работы обусловлена тем, что проблемы и их 

решения, связанные с разработкой и функционированием налоговой системы 

в отдельно взятой национальной экономике, имеют ряд особенностей и могут 

быть не вполне эффективны. Результаты сравнительного анализа организации 

налоговой системы в разных странах способны помочь в определении путей 

ее совершенствования, повышения уровня эффективности. 

Объектом исследования в магистерской диссертации выступает 

налоговая система государства. 

Предметом исследования является сравнительный анализ налоговых 

систем Республики Беларусь и Китайской Народной Республики. 

В работе исследованы экономическая сущность, основные элементы 

налоговой системы государства, принципы создания и развития; проведен 

сравнительный анализ современных систем налогообложения, сложившихся в 

Республике Беларусь и Китайской Народной Республике, определены 

основные направления совершенствования налоговых систем двух стран. 

Областью возможного практического применения исследований работы 

являются налоговые системы Республики Беларусь и Китая. 

 

  



Master's thesis 59 p., 29 fig., 8 tab., 68 sources 

 

TAX SYSTEM, TAX LEGISLATION, TAX, FEES, DUTIES, TAX LOAD, 

CHINA, DEVELOPMENT TRENDS. 

 

The purpose of the dissertation research is to conduct a comparative analysis 

of the tax systems of China and Belarus, as well as to identify ways to improve them. 

The relevance of the master's work is due to the fact that the problems and 

their solutions related to the development and functioning of the tax system in a 

particular national economy have a number of features and may not be quite 

effective. The results of a comparative analysis of the organization of the tax system 

in different countries can help in determining ways to improve it, increase the level 

of efficiency. 

The object of research in the master's thesis is the tax system of the state. 

The subject of the study is a comparative analysis of the tax systems of the 

Republic of Belarus and the People's Republic of China. 

The paper studies the economic essence, the main elements of the tax system 

of the state, the principles of creation and development; a comparative analysis of 

modern taxation systems established in the Republic of Belarus and the People's 

Republic of China was carried out, the main directions for improving the tax systems 

of the two countries were determined. 

The area of possible practical application of work research is the tax systems 

of the Republic of Belarus and China. 

 


